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第 2259 回例会  令和 6年 7月 1日（月曜日）第 1号  

 

本日の例会 ７月 1日（月）      第 1例会 

◎芝池福子会長 新年度方針挨拶 

◎ソング 「限りなき道ロータリー」 

入  会  式 阪上 武仁（さかうえたけひと） 様 

本日のゲスト 米山奨学生 趙 浩辰くん 

 

本日の献立 フランス肉料理 

次回の例会 ７月 ８日(月)       第 2例会 

 ※夜例会  直前会長幹事慰労会 17：30集合 

シェラトン都ホテル大阪３階「春日の間」 

次回の献立  フランス料理 

  

前回の例会 ６月１７日(月)       第 3例会 

 名村会長年度末挨拶 

会 長 挨 拶            会 長 名村 美紀 

皆さんこんにちは。 

今年度、最後の会長挨拶となります。 

ひき受ける前は、一年は長いと思っておりました

が、終わってみたらアットと言う間でして、この一

年.皆さんには大変、お世話になりまして.本当に 

ありがとうこざいました。 

後ほど、ゆっくり 御礼の挨拶したいと思っており

ます。 

まずは、先週の理事会でも話し合いしました、能登

の災害義援金の件ですが、会員一人あたり 3万円×

15名分＋クラブ災害基金より５万円プラスしまし

て、合計 50万円で珠洲ロータリークラブに今月中

に災害義援金をお振り込みするということに決定致

しました。珠洲ロータリーさんも今月 6月より、会

員数 16名で例会を月２回再開したとの事でした。 

先週の例会後に珠洲ロータリーさんの方に、私が直

接電話させて頂きまして、私達のクラブから 50万

円をお振り込みする件をお伝えさせて頂きました。 

その時に.その 50万円の使い道をお聞きしましたと

ころ、珠洲市役所に昔珠洲ロータリークラブが寄贈

した大きな時計がありまして、その時計が今回の地

震で壊れて止まってしまって動かないそうで、まず

はそれを修繕したいとの事でした。 

珠洲市役所に昔珠訓最名リーケララが貴題した大き

な時汁の 今回の地震で 

ありまして、その時動が壊れて止まってしょって動

かないそうで、 

まずは、それを修膳したいしの事でした。 

その時計が珠洲市役所の入りロの真ん中にあるそう

で、珠洲市役所のシンボル、行ってみたら珠洲市役

所の顔になっているとの事でした。 

修繕費用は、まだ見積もり金額が出ていないそう

で、見積もり金額が出ましたら、珠洲ロータリーク

ラブより連絡をもらう事になっております。 

あと、「東大阪中央ロータリークラブ寄贈」を入れ

てもらえるかもお聞きしましたところ、早速理事会

にかけて頂けるとの事でした。 

この支援内容で理事会にかけまして、皆さんの OK

が出ましたら、この時計の修膳費用に使って頂こう

と思っております。 

(7月以降にはなりますが、珠洲の方に、一度.寄せ

て頂きますとお伝えしておきましたので、もし一緒

に行ける方がいましたら、一緒に珠洲の方に行って

頂けたらと思っております。 
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それから.6月 29日(土)に行なわれます、「東大阪

三世代ふれあい祭り」の件ですが、先週,帆足会員

と、東大阪市役所、河内警察暑、公徳学園の 3ヵ所

に伺いまして、この完成したチラシを配り行ってき

ました。 

東大阪市役所の方は、東大阪市議会議員の野田しょ

う子議員にお会いさせて頂きまして、「国際観光

課」の方に、このチラシを置かせて頂けるとの事で

した。 

あと河内警察署も、30年以上前に,私達のクラブが

河内警察署にパトカーを寄付した事がある旨を伝え

まして 11：00～14：00の時間帯になりますが、パ

トカー、白バイを協力頂き、出して頂ける事になっ

ております。 

あと、公徳学園の方も お邪魔させて頂きまして、

学園の子供達も参加の方向で進んでおります。 

あと、東大阪新聞社の小野様にも、6月 29日(土)の

「東大阪三世代ふれあい祭り」の記事をのせて頂け

ないか、お願いしております。 

私たちのクラブが、吉原北公園に桜を植樹しまし

て、今年で 20年ほどたちますが、その場所で毎年

このイベントを開催していきたいと思っております

し、会員の皆さん全員に協力と参加して頂きまし

て、この「東大阪三世代ふれあい祭り」のイベ以を

盛り上げて頂いて、小さい子供達から、おじいちゃ

んおばあちゃんまで、三世代が喜んで頂けるイベン

トにしたいと心より願っております。 

本日は以上でございます。 

最後のご挨拶 ありがとうございました。  

幹 事 報 告             幹  事    浅野  光男  

① 本日は例会終了後、臨時総会を開催いたしま

す。皆様ご出席のほどよろしくお願い致しま

す。 

② ７月 1日（月）は 次年度の第１例会となって

おります。年間プログラムをポストへ配布して

おりますのでご確認のほどよろしくお願い致し

ます。 

③ 名村会長が、先日珠洲ロータリークラブへご連

絡され、当クラブからの支援金の使い道につい

てご相談されました。後程、名村会長よりご報

告していただきます。 

④ 台湾東部地震の支援金について、地区より報告

がございました。当クラブは、姉妹クラブへの

直接支援を考えておりますので、地区送金はし

ておりません。地区の報告によりますと、52

クラブが参加送金合計は４，２８７，１１７円

となっています。 （※回覧） 

出 席 報 告             脇村利恵子 

本日の会員数 １６名 

本日の出席者数 １３名 

出席免除会員数 ２名 

本日の出席率 ９３．７５％ 

6/10の修整出席率 １００％ 

 

ニコニコ箱報告             ＳＡＡ 芝池福子 

名村美紀 この１年間、本当にありがとうございまし

た。クラブの皆様、全員に御礼申し上げま

す。来期から、芝池会長１年間頑張って

下さい。応援します。 

浅野光男 今期１年間会員の皆様方の御協力ありが

とうございました。 

藤原英夫 皆様一年間、ご苦労様でした。 

金子勝信 名村会長、浅野幹事 一年間お疲れ様

でした。そして有難うございました。 

芝池福子 名村会長、大変お疲れ様でした。名村会

長から想いをつなぎ、7月より私も頑張り

たいと思います。 

名村 美紀 尾﨑会長、金子幹事、一年間大変お疲

れ様でした。お世話になりました。 

有難う御座いました。 

帆足嘉寿大  名村会長、会長として素晴らしい活動で

した。１年間お疲れさまでした。 

名 村 会 長  年 度 末 挨 拶 

皆さん、改めましてこんにちは。 

年度末の挨拶という事でして、6月末をもちまし

て、第 53代東大阪中央ロータリークラブ会長の任

期が終了致しまして、本日が最終例会となっており

ます。 

今までのご支援、ご協力、改めて感謝致しますと共

に、この一年間、格別のご愛顧を賜りました事を心

より 御札申し上げます。 

2019年に入会させて頂きまして、わずか 4年で会長

になるとは、正直思っておりませんでしたが、クラ

ブの会長としての重大な責務をなんとか、この.一

年間、全うする事が出来まして、今ホっとしており

ます。 

また、クラブの皆さんのご協力、ご指導あってこそ

のロータリークラブであると、改めて感じました

し、皆さんと活動出来るありがたみを強く身に染み

た一年でありました。 

会員の減少にともない、15名のメンバーでこの一年

やってきましたが、人数が少ないゆえに 2つ、3つ

委員長をかけもちされた方もいて大変だったと思い

ますが、時系列に沿って本年度の一年間の活動報告

をこれからさせて頂きます。 

まずは、7月 14日にウクライナ支援のチャリティサ

イン会を、元阪神タイガースのマット・マートンさ

んを呼んで一緒にチャリティ活動させて頂きまし

た。残念ながら退会されましたが、国際奉仕委員長

であられました岩橋会員には 大変、お世話になり

ました。ありがとうございました。 

そして、8月 29日、私達東大阪中央ロータリークラ

ブの百済洋一会員が 74歳でご逝去されました。本

当に残念でなりません。ご冥福をお祈り申し上げま

す。  

そして、9月 21日には、「四川」にて第 1回情報集

会」が行われました。クラブ研修委員会の藤原委員

長、ありがとうございました。 
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そて 9月 28日には、私達がホストクラブでもあり

ます「東輪会合同例会」が行なわれました。また、

10月 6日には、奈良国際ゴルフクラブにて「第 1回

車輪会ゴルフコンペ」が行なわれました。東輪会実

行委員会の小川委員長、 ありがとうございまし

た。 

そして、10月 20日～10月 22日の 3日間、私達の

姉妹クラブであります鹿港ロータリークラブの「41

周年記念式典」に参加して参りました。姉妹クラブ

委員会の佐井委員長、ありがとうございました。 

そして、10月 28日には、親睦家族会で、「第 1回

卓球大会」を開催致しました。親睦委員長の金子委

員長にはお世話になりました。そして卓球場をお借

りしました脇村会員、ありがとうございました。 

そして 11月 22日には親睦ゴルフコンペ第１回ゴル

フ同好会が、奈良国際ゴルフクラブにて行なわれま

した。親睦委員会の金子委員長、ありがとうござい

ました。 

そして 12月 16日には「クリスマス家族会」、1月

15日には、「新年会」どちらも、親睦委員会の金子

委員長にはお世話になりました。ありがとうござい

ました。 

そして 3月 21日には、「四川」にて「第 2回情報

集会」が行なわれました。クラブ研修委員会の藤原

委員長、ありがとうございました。 

そして 3月 27日には、親睦ゴルフコンペで、「第 2

回ゴルフ同好会」が茨木カンツリークラブにて 

行なわれました。親睦委員会の金子委員長ありがと

うございました。 

 そして 4月 7日には、米山奨学生の趙 浩辰君を 1

年間受け入れる事になりました。 

米山奨学委員会の脇村委員長、一年間宜しくお願い

致します。 

そして、4月 5日には、飛鳥カンツリークラブにて

「第 2回東輪会ゴルフコンペ」が行なわれました。

東輪会実行委員会の小川委員長、ありがとうござい

ました。 

そして、4月 7日には、親睦家族会で「夜桜お花見

クルーズ」を開催致しました。 

親睦委員会の金子委員長、そして船の手配をして頂

きました脇村会員、ありがとうございました。 

 

そして、5月 11日には.公徳学園の子供達を.ネスタ

リゾート神戸に招待して参りました。社会奉仕委員

会の帆足委員長、ありがとうございました。 

そして 5月 16日には、布施駅前で、一日、献血活

動を行いました。 

社会奉仕委員会の帆足委員長ありがとうございまし

た。 

以上でこの一年間の活動報告となります。 

皆さん、半当に一年間ありがとうございました。 

そして佐藤副会長には、卓話者に対する御礼の挨

拶、そして 2回例会をお休みさせて頂いた時の代

読、また急に挨拶をお願いしても心良く引き受けて

頂きまして、本当にありがとうございました。  

浅野幹事には、この一年たくさん補佐をして頂きま

して、また全力でサポートもして頂きまして、浅野

幹事のおかげでこの一年、安心して会長をつとめる

事が出来たと思っております。本当にありがとろご

ざいました。 

この一年間、佐藤副会長、浅野幹事、そして会員の

皆さん全員に支えて頂きながら、全力で会長職に取

り組んで参りました。 

また、この一年間、ロータリーについてたくさん学

ばせて頂きましたし、私自身も会長になった事で成

長出来ましたし、微力ながら、クラブの発展に少し

でも役に立つ事が出来ていれば嬉しいなと思ってお

ります。 

そして、次年度芝池会長、多忙な一年になると思い

ますが、皆で協力、サポートしますので頑張って下

さい。そして、東大阪中央ロータリークラブの一層

の発展と充実、そして、15人という少人数ではあり

ますが、会員全員が携われる「全員参加型」のクラ

ブになりますことを心より祈念申し上げます。 

最後に改めまして、クラブの皆様、全員に御礼申し

上げます。一年間、幸当にありがとうございまし

た。 

これをもちまして、会長退任のご挨拶とさせて頂き

ます。 


